«Vous ne me verrez jamais céder à la tentation d'étaler mes émotions

dans le torchon dominical» (François Longchamp, président du Conseil d'État genevois, Le Matin Dimanche, 07.12.2014)

La boutique Nespresso de Sydney crie au favoritisme

«Je suis amoureuse du prêtre de ma paroisse et je suis sûre que c'est réciproque, je le vois dans son regard

quand il me dépose l'hostie sur la langue. (Le Matin Dimanche, 14.12.2014)

Un psychiatre a arnaqué ses patients durant 4 ans

Il exigeait des sommes faramineuses et ne faisait que les écouter. (La Liberté, 11.2014)

Jérusalem sombre dans une spirale de violence

Les dieux uniques se renvoient la balle. (24 heures, 19.11.2014)

Malvoyant, le quinquagénaire a succombé à une tumeur au cerveau

qu'il n'avait pas vu venir. (24 heures, 19.11.2014)

L'armée a prononcé 42 interdictions de convocation à l'égard de personnes qui présentent un risque potentiel

d'aimer le service militaire. (24 heures, 28.10.2014)

Nome de la société:

Labeolegal Guillotin

Lieu:

1005 Lausanne 480050762

D-U-N-S®: Activité:

SERVICE JURIDIQUE

Des avis tranchés pour ne pas se prendre la tête (Feuille des Avis officiels VD)

Précision

L'étude genevoise Barth Pa-tek, qui défend les intérêts des copropriétaires de la rue Lio-tard où s'est installé un salon de prostitution (lire nos édi-tions du 5 octobre 2014), tient bois du Sociole 2014), telle à préciser que la photographie publiée en guise d'illustration de l'article et où apparaît son nom «a été publiée sans son accord». «Cette publication pourrait être interprétée com-me une volonté de l'Etude de se faire de la publicité, ce qui est contraire aux règles régis-sant la profession d'avocat».

P.S. Lorsque cet avis aura paru, nous vous enverrons la petite enveloppe, comme prévu. (Le Matin Dimanche, 12.10.2014) Massacre Un train tue 33 moutons

La motrice a été euthanasiée. (24heures.ch, 21.12.2014)

Les Suisses n'ont pas fait fuir les riches

Prochaine étape: se débarrasser des pauvres. (La Liberté, 01.12.2014)

Italie Coup de filet dans la mafia calabraise

Un policier infiltré a été démasqué. (24 heures, 19.11.2014)

MAIRIE DE BADEN Geri Müller reprend ses dossiers

Le maire de Baden Geri Müller retrouve le dicastère des finances et de l'urbanisme que ses collègues lui avaient retiré il y a deux mois, suite à l'affaire des selfies nus L'Exécutif de la ville argovienne en a décidé ainsi à l'issue d'une médiation. L'écologiste cède en revanche définitivement le dossier de la promotion économique

à la demande des industries textiles (La Liberté, 08.11.2014)



Il n'y a aucun mot pour décrire ce que nous faisons.

Nous ne le répéterons jamais assez.

La gare de Lausanne enfin connectée au réseau

Les correspondances sont enfin assurées. (Le Matin Dimanche, 07.12.2014)

«Si je ne veux pas être le dernier des salauds, il faut bien que je me batte

pour être le premier». (Jean Ziegler, *Le Matin Dimanche*, 12.10.2014)

VIVRE

«Soyez optimiste, vous vivrez plus longtemps»

Alain Braconnier assure que l'optimisme profite à l'esprit mais aussi au corps

Les Suisses auront leurs kits solaires Ikea

pour éclairer le mode d'emploi (Le Matin Dimanche, 28.09.2014)

URE PAGE 71 comment faire du fric en en enfonçant des portes ouvertes (Le Matin Dimanche)

Vous avez déclaré sur votre site Internet être un fan de la série «Prison Break». Comme le héros, vous avez des tatouages. L'un de ces tatouages a-t-il une signification particulière?

Chacun de mes tatouages a un sens. Ceux qui sont dédiés à mes filles sont bien sûr un peu particuliers

puisqu'ils rappellent leur conception. (Diego Benaglio, gardien de but, Coopération, 12.08.2014)

Si j'avais un petit enfant, je ne le laisserais pas se promener nu en public»

Si je m'appelais Viola Amherd, je changerais de nom. (Le Matin Dimanche, 15.06.2014)



plaisir en toute saison! (Pub pour le dernier livre de cuisine Betty Bossi)



C'est plus sympa de mourir sans stress ! (28.07.2014)

Matran-Centre - Bulle Chaque 10 du mois

Le meeting AIR14 PAYERNE sera certes le plus grand meeting aërien de l'histoire de notre pays, mais aussi une manifestation que nous voulons sûre, harmonieuse et professionnelle. Un meeting aérien sans bruit et sans consommation de kérosène n'est pas possible, cependant nous l'organisons de manière

réfléchie et responsable. Par exemple, le pétrole consommé au cours des semaines du meeting correspondra pratiquement à celui que nous aurions utilisé à Payerne avec un service de vol normal. L'impact le plus important sur l'environnement est, à l'instar de toute autre grande manifestation en Suisse (festivals, paléo, fête de

lutte, manifestation sportive), celui provoqué par le déplacement des spectateurs en voitures individuelles. C'est pourquoi nous vous recommandons instamment de rester chez vous. (Dépliant «Air 14»)

Touché de plein fouet par un drame, celui d'une Syrienne qui a accouché d'un enfant mort-né après son expulsion de Suisse, le Corps des gardes-frontière (CGFR) a annoncé vendredi

qu'il allait demander l'aide de la cellule de soutien psychologique de la Confédération. (Le Temps, 12.07.2014)

Flambant neuve, elle est flanquée d'un gros «Border Guard» jaune fluo. L'inscription francophone «Gardes-frontière» est plus discrète. Histoire de se faire comprendre du plus grand nombre

sur le Lake of Geneva. (24 heures, 11.06.2014)